



Le lycée de Sèvres (actuel collège) avec l'extension imaginée par l'agence Dietmar Feichtinger en 2008. A l'emplacement de l'ancien bâtiment des services généraux et du jardin qui lui était attenant a été érigé un bâtiment neuf, tourné vers le parvis de l'établissement et entièrement vitré.

IVR11_20209200415NUC4A

Auteur de l'illustration : Laurent Kruszyk

Date de prise de vue : 2020

(c) Région Ile-de-France - Inventaire général du patrimoine culturel
communication libre, reproduction soumise à autorisation